

LOS GREMIOS APORTANTES PROFUNDIZAN EL PLAN DE LUCHA CONTRA EL AJUSTE PREVISIONAL DE LLARYORA, REPUDIAN LA JUDICIALIZACIÓN DEL RECLAMO Y DENUNCIAN CENSURA EN LOS MEDIOS PÚBLICOS

Martes 13 de enero del 2026

En el día de ayer, los **gremios aportantes a la Caja de Jubilaciones de la provincia de Córdoba** realizamos una **acción de visibilización del conflicto previsional** en el peaje provincial de Carlos Paz, en el marco del **plan de lucha gremial y jurídico** definido colectivamente.

La medida se llevó adelante de manera **pacífica** y **sin impedir en ningún momento la libre circulación por la ruta**, garantizando el **derecho al tránsito**. El objetivo fue **visibilizar el rechazo a la ley de ajuste previsional** impulsada por el gobernador **Martín Llaryora**, que vuelve a descargar el ajuste sobre las y los **trabajadores activos y pasivos**.

Repudiamos enérgicamente la denuncia realizada por Caminos de las Sierras, que intenta judicializar una **protesta legítima y criminalizar el derecho constitucional a reclamar**. Frente al ajuste, **la protesta social no es un delito**: es la única herramienta que tenemos las y los trabajadores para **defender el salario y una jubilación digna**.

Exigimos la derogación inmediata de la ley previsional impulsada por el Gobierno provincial, que **incrementa los aportes** de las y los trabajadores activos y **reduce de manera directa los haberes jubilatorios**, consolidando un **esquema de licuación permanente de ingresos**.

Al mismo tiempo, **reclamamos al presidente Javier Milei y al Gobierno Nacional la devolución urgente de los fondos previsionales adeudados a la Caja de Jubilaciones de Córdoba**, recursos que pertenecen a las y los trabajadores y cuya retención agrava el desfinanciamiento del sistema previsional provincial.

Denunciamos además que en un medio público de Córdoba se decidió dar de baja la difusión que permitía **visibilizar en los medios el reclamo de los gremios aportantes contra la reforma previsional en los Festivales de verano**. Esta decisión constituye un grave ataque a la libertad de expresión, al pluralismo informativo y al **derecho de las y los trabajadores a que su reclamo sea escuchado**.

Estas prácticas buscan **silenciar y censurar** a quienes se organizan y luchan por una **jubilación digna**, utilizando **herramientas administrativas y recursos públicos** para **disciplinar el conflicto social**. **Rechazamos cualquier intento de censura** y advertimos sobre la **gravedad institucional** que implica callar voces en los **medios públicos y espacios culturales** financiados por el Estado.

Seguimos apostando a una **mesa provincial de diálogo** para avanzar de manera conjunta con el **gobierno provincial** en relación a **posibles soluciones al problema previsional cordobés**, **sin ajustar a las y los trabajadores y a las y los jubilados**.

Los gremios aportantes **reafirmamos que vamos a seguir fortaleciendo la unidad, la movilización y todas las acciones gremiales y legales necesarias** para frenar el ajuste previsional. **No nos van a disciplinar ni con denuncias, ni con censura, ni con recortes**: vamos a seguir defendiendo **el salario, las jubilaciones y el derecho a reclamar**.

SEP – SELC (LEGISLATIVOS) – UEPC – ACEC (CASINOS) – SUOEM – GRÁFICOS – ADEME – LUZ Y FUERZA REGIONAL – LUZ Y FUERZA CBA – LUZ Y FUERZA RÍO CUARTO – SIVIALCO – MÚSICOS – UPS – JUDICIALES – FEDERACIÓN DE MUNICIPALES – AMET – APSE – BANCARIA CÓRDOBA – BANCARIA RÍO CUARTO – BANCARIA VILLA MARÍA – BANCARIA MARCOS JUÁREZ – BANCARIA SAN FRANCISCO – SADOP